
Introduction: 
WOLF Boom Microphone is tailor-made boom microphone for WOLF Hearing Protection. It provides 
a uniquely natural and open sound. Ultra-lightweight and adjustable, ensure a secure to fit with the 
headset.

Warning : Do not hold the capsule while bending; bend the wire boom, 
                making a smooth curve with your thumb to best fit wearer’s face. 

Boom Microphone for WOLF Hearing Protection

1. Lift the Boom Microphone cover on the right side bottom of the headphone.

2. Insert the Boom Microphone into the Mic-In Jack.

3. Bend the microphone boom slightly so that the arrow facing to the mouth. 

4. Adjust the boom to have the microphone near the corner of your mouth

 2-3 cm for achieving the optimal sound quality. 



Einführung:
Das WOLF Boom-Mikrofon ist ein maßgeschneidertes Boom-Mikrofon für das WOLF Gehörschutz. 
Es bietet eineneinzigartigen, natürlichen und offenen Klang. Das ultraleichte und verstellbare 
Wolf Boom-Mikrofon sorgt für einen sicheren Sitz mit dem Headset.

Hinweis : Halten Sie die Kapseln des Gehörschutzes beim biegen des Mikrofonarms 
  nicht fest; biegen Sie den Drahtausleger des Mikrofonarms mit ihrem 
  Daumen so das er sich dem Gesicht des Trägers anpasst.

Version 1.1

1. Heben Sie die Abdeckung des Bügelmikrofons auf der rechten Unterseite des Kopfhörers an.

2. Stecken Sie das Boom-Mikrofon in die Mic-In-Buchse.

3. Biegen Sie den Mikrofonarm leicht, sodass die Markierung pfeil zum 

 Mund zeigt. 

4. Stellen Sie den Mikrofonarm so ein, dass sich das Mikrofon in der Nähe 

 Ihres Mundwinkels befindet. Ca. 2-3 cm, um die optimale Klangqualität 

 zu erreichen.


